

Fecha 21.12.2009	Sección Opinión	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que el líder de la disidencia del SME, **Alejandro Muñoz**, adelantó que establecerá comunicación con el grupo de los cinco notables para solicitarles que su respaldo sea no sólo a **Martín Esparza**, sino para todos los trabajadores electricistas.

que el Senado tenía listo para ser votado el dictamen de reelección de alcaldes en la última semana del periodo ordinario recién concluido, pero el PAN decidió frenarlo cuando supo que el presidente **Felipe Calderón** enviaría su iniciativa de reforma política.

El presidente de la Comisión de Desarrollo Municipal, **Ramón Galindo**, sugirió detener la iniciativa como un gesto de "cortesía" al Ejecutivo.

que la Procuraduría General de la República está revisando "con lupa" unos 200 expedientes que integró la extinta Fiscalía Especial para Movimientos Sociales y Políticos del Pasado (Femospp) a cargo de **Ignacio Carrillo Prieto**.

Y es que existen señalamientos de presuntas irregularidades por parte del ex fiscal, por lo que el procurador **Arturo Chávez**

Chávez tuvo que ordenar la revisión de la actuación de aquella instancia creada durante en el gobierno de Vicente Fox.

que el hotelero **Fernando García Zalvidea** es la persona que está financiando la construcción de una capilla en el Reclusorio Varonil Oriente.

La cercanía que mantiene con la actual subsecretaria del Sistema Penitenciario, **Celina Ocegüera**, será la puerta de entrada para futuros apoyos económicos.

García Zalvidea, conocido por el mote de **El Chacho**, estuvo preso en el Reclusorio Sur hace más de una década por su presunta relación con el maxiproceso de Cancún, considerada la operación más grande realizada contra el *narco*.

que en las negociaciones para elevar la tarifa de agua, **Marcelo Ebrard** advirtió que si la ALDF rechaza ese incremento de 10 por ciento, y en consecuencia no se obtienen los recursos necesarios para las obras de mantenimiento del sistema de aguas, el costo político será para los diputados locales del PRD, quienes se han manifestado abiertamente contra el alza.

que la crisis económica pegó duro en el PRD. Tanto que la dirigencia nacional solicitó un estudio técnico para saber si su viejo edificio en la glorieta de Insurgentes puede ser habilitado.

El inmueble, con valor de 50 millones de pesos, es la peor inversión inmobiliaria del partido que encabeza **Jesús Ortega**.

